



岐阜県ボクシング連盟

Gifu Boxing Federation

BOXING NEWS
令和7年11月4日

令和7年度 第5回 全日本マスボクシング選手権大会

日本ボクシング連盟主催の全日本マスボクシング選手権大会が令和7年11月1日(土)～3日(月)、岐阜県安八郡安八町総合体育館で開催されました。今大会の出場選手は長野県で開催された昨年度大会(約260名)を80名ほど上回る約340名。全国各地から集まった選手らが【ゴールデンキッズ(小学校低学年)からシルバー(70歳以上)】の6カテゴリー、さらに身長や性別で区別された全40階級に分かれて、優勝を目指してリングの上で競い合いました。また岐阜県内の高校生ボクシング部員を中心とする補助員たちが大会の運営を支え、大会を無事に成功させることができました。



会場の安八町総合体育館。朝は肌寒かったですですが、昼には暖かくなり、会場内は参加選手の熱気で包まれました。

参加選手だけでなく、監督・コーチ、大会役員・補助員、選手の家族(関係者)など大勢の人が会場の安八町総合体育館に詰め掛けました。

大会前日(会場準備)



大会1日目



大会2日目



大会3日目



令和7年 第5回 全日本
マスボクシング選手権大会

スポーツくじ

今大会に出場された選手、監督・コーチの皆様、お疲れ様でした。
また大会を実施するにあたり、日本ボクシング連盟の仲間会長様をはじめ、役員、審判の皆様には大変お世話になりました。そして何より補助員として大会の準備・片付け、運営等を一生懸命に行ってくれた高校生ボクシング部員の皆さん、本当にありがとうございました。

